



16ème législature

Question N° : 17810	De Mme Caroline Parmentier (Rassemblement National - Pas-de-Calais)	Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur et outre-mer		Ministère attributaire > Intérieur et outre-mer
Rubrique > sécurité des biens et des personnes	Tête d'analyse > Problématique des attaques à l'arme blanche en France	Analyse > Problématique des attaques à l'arme blanche en France.
Question publiée au JO le : 14/05/2024 Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat)		

Texte de la question

Mme Caroline Parmentier attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur la problématique des attaques à l'arme blanche en France. Selon une étude de l'Observatoire national de la délinquance et des réponses pénales (ONDRP) publiée en 2020, il y aurait eu en moyenne 120 agressions à l'arme blanche par jour en France entre 2015 et 2017. Cependant, depuis la suppression de l'ONDRP, de nombreuses critiques soulignent que les statistiques sur ces attaques sont mal comptabilisées et étudiées. Le manque de données détaillées et fiables rend difficile la mise en place de politiques publiques efficaces pour lutter contre ce fléau. Elle lui demande si le Gouvernement envisage de reconstituer l'ONDRP ou de créer un observatoire analogue permettant de disposer d'informations fiables, précises et accessibles sur les attaques à l'arme blanche. Elle lui demande également de lui indiquer la stratégie de son ministère afin de lutter efficacement contre ce problème de sécurité publique.